



### Prière du 1<sup>er</sup> avril par Luc Genin

Seigneur !

Le temps s'est comme arrêté

Je me lève le matin et je prends conscience encore une fois que je n'ai pas rêvé

Un silence assourdissant plombe l'air dans le quartier habituellement si animé

Mon agenda est rempli de rendez-vous tracés

Je me suis imposé un nouvel horaire

Des nouvelles habitudes.

Je partage mon espace

J'apprends à vivre autrement

Je redécouvre la valeur des relations

Elles sont si difficiles à vivre sans la possibilité de se voir

Je me mets au défi de rester en lien dans le confinement par d'autres moyens

Tu restes avec moi et tu rejoins celles et ceux que j'aimerais rencontrer.

A tous tu donnes ta paix.

Car même si la flamme de ma confiance vacille, la nuit de mes craintes tremble encore.